

# RÉUNION DES MINIMES du 20 AVRIL 2014

Très beau temps pour ce matin et 9° à 10h jusqu'à 14° à 12h30

J'ai compté 106 véhicules dont 19 nouveaux et une quinzaine de vespas et motos



9h55, comme tous les mois, un certain nombre de modernes sur le parking. De plus, pas mal de verre cassé, un peu partout suite à une fiesta de jeunes. Un coup de balai et bien venu aux amis.



Habituellement, la grande piste cyclable est en partie squattée par les américaines. Un papy passe, une baguette de pain à la main, et nous demande (sans ménagement) de la libérer. Pour éviter les ennuis.....



Pose, discussion et détente pour les amis.



À 11h45, lors de son départ, la Morgan 3 roues a attiré tous les regards.



Attention, madame la Présidente !

Oui, M'sieur l'agent !

Dominique nous fait un sketch « police municipale » avec Corinne. Un moment de détente !

Serge, quant à lui, voit les Minimes d'un autre œil !



Comment tu te sens depuis que tu as laissé ta place ?

Bien, mais ça me manque !!!



On voit de tout aux Minimes.....



ASTON MARTIN V8 Vantage Roadster, sortie en 2007. Une voiture pas pour toutes les bourses.



HONDA S800 (1967-1970) et son moteur. Petite voiture, mais quel moteur !



MORGAN 3 roues sortie en 2012. 500hg, 1884cm3, 100CV et environ 30 000€ (info internet)



MORGAN Plus 4 de....1956, Eh oui, une vraie ancienne.



Après les Lotus Élise pourquoi pas la TOYOTA MR MkIII Spider (1999-2007).



À peine partis du parking, une Porsche me dépasse. L'apéro doit l'attendre à la maison !